
 

 

Geschäftsstelle 
Potsdamer Winkel 13 
31303 Burgdorf 
05136/9762602 
 
Es schreibt Ihnen 
Dr. Volkhard Kaever 
Volkhard.Kaever@burgdorf-ratsinfo.de 

Burgdorf, den 19.07.2021 
Anfrage gem. Geschäftsordnung – Umweltverschmutzung in der Südstadt 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Ende Juni 2021 befanden sich auf einer Reihe von Straßenrändern in der Burgdorfer Südstadt zahlreiche 
dunkle Flecken, die tagelang zu sehen waren (siehe beigefügtes Bild). Auf Anfrage eines besorgten Bürgers 
mittels E-Mail wurde diesem von einer Mitarbeiterin der Tiefbauabteilung telefonisch mitgeteilt, dass es 
sich bei den Flecken um Hydrauliköl handele, dass aus einer städtischen Kehrmaschine ausgelaufen sei. 
Der unerfahrene Aushilfsfahrer hätte dieses nicht bemerkt. Maßnahmen zur Beseitigung des Öls seien 
nicht nötig. 
 

 
 
Daraus ergeben sich für uns folgende Fragen, um deren schriftliche Beantwortung wir bitten. 

1)Treffen die telefonisch von der Tiefbauabteilung gemachten Aussagen zur beobachteten 
Umweltverschmutzung in der Südstadt zu? 

2)Warum wurde das ausgelaufene Hydrauliköl nicht sachgerecht entfernt sondern über die Kanalisation 
„beseitigt“? 

3)Wie können solche Schadensfälle zukünftig vermieden bzw. ordnungsgemäß bearbeitet werden? 
 

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
Beste Grüße 
Rüdiger Nijenhof Dr. Volkhard Kaever 
-Vorsitzender- -stellv. Vorsitzender- 

WGS FreieBurgdorfer – Gruppe im Rat der Stadt Burgdorf 

 
An die Stadt Burgdorf  
z.Hd. Herrn Bürgermeister Pollehn  
- per E-Mail- 

 


